



Angler und Taucher säuberten kürzlich den Gottenheimer Riedweiher (von links): Michael Schrödel, Gerald Backmeister, Hans-Peter Jost, Marco Maurer.

Foto: RK
Rebland

Gemeinsame Sache

14.4.2004

Angler und Taucher putzten den Riedweiher in Gottenheim

Gottenheim. Trotz unterschiedlicher Philosophien haben Angler und Taucher ein gemeinsames Ziel, den Naturschutz. Das zeigte kürzlich eine „Seeputzede“ im Riedweiher des Angelsportvereins (ASV) Gottenheim.

Nachdem jedes Jahr die Gewässer in und um Gottenheim vom ASV unter seinem Vorsitzenden Jürgen Steiner von Müllbergen befreit werden, war dieses Jahr die Entrümpelung des Riedweihers vorgesehen. Durch freundschaftliche Beziehungen des ASV zu eini-

gen Tauchern war dieses Vorhaben ein Leichtes. Was die Taucher an die Oberfläche schafften, war erstaunlich: einige Kilo Glas, Dosen, Motorradteile, Küchenutensilien, Wäschetrommeln und eine Badewanne. Alle beteiligten Angler und Taucher zeigten Unverständnis über den zutage geförderten Müllberg, den Umweltfrevler im See hinterlassen hatten. Nach Aussage der Taucher ist dies nicht die Ausnahme, sondern die Regel, weshalb sie regelmäßig an Seereinigungen in der Regio teilnehmen. (RK)